

Rede von Marie Luise von Halem

Marie Luise von Halem spricht zur Evaluation und Fortschreibung des Schulressourcenkonzepts

Um ehrlich zu sein: Warum stellen Sie diesen Antrag? Warum müssen hundert erwachsene Menschen hier eine halbe Stunde über etwas debattieren, was das Ministerium doch einfach machen könnte? Dass die 1.250 von Ihnen gepriesenen Neueinstellungen nicht ausreichen, um die Schüler-Lehrer-Relation von 15,4 zu halten und schon gar nicht, die Zahl der ausscheidenden Lehrkräfte zu decken, das wissen wir doch alle schon seit Monaten! Das Ministerium hat es mir in Beantwortung meiner kleinen Anfrage vom November letzten Jahres vorgerechnet, ich habe es Ihnen mehrfach vorgerechnet (im Bewusstsein dessen, dass Ihnen die Zahlen natürlich bekannt sind!) und Finanzminister Markov, qua Amt mit Rechenkunst betraut, hat es Ihnen ebenfalls schon vorgerechnet. Und jetzt beantragen Sie das von Ihnen geführte Ministerium, die Rechnung erneut aufzustellen und oben drüber „Schulressourcenkonzept“ zu schreiben! Wo ist da der Neuigkeitswert?

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Brandenburger Landtag



[Redemanuskript als pdf](#)